
Considero que el procedimiento de transicion no es correcto Ya que se deberían de haber seguido 
los siguientes pasos para no dejar al pueblo de México sin señal 
 
1o. Cancelar con varios años de anticipación la venta de televisores análogicos para que 
gradualmente los mexicanos contaramos con nueva tecnología 
 
2o. Cuando los televisores analógicos empezarán a ser obsoletos cambiar a Television digital 
 
3o. Los pocos televisores analógicos  que quedarán se les regalaría un convertidor 
 
Como considero que es falta de una estrategía adecuada del gobierno federal, este deberá de 
solucionar el problema regalando convertidores a cada hogar dependiendo de las televisiones que 
tengan, ya que no es culpa del pueblo mexicano la falta de planeación en la transición.	  


